

Le Groupe Séchilienne-Sidec met en service sa première centrale photovoltaïque en Espagne

Au terme d'environ six mois de travaux et conformément aux prévisions, la première installation photovoltaïque espagnole du Groupe Séchilienne-Sidec a été désormais mise en service.

L'installation mise en service fin septembre permet de bénéficier de l'ancien régime tarifaire espagnol, économiquement plus favorable que celui entré en vigueur récemment.



La centrale, implantée à côté de la ville d'Orgiva en Andalousie sur un terrain d'environ 6 hectares, dispose d'une puissance de 2,3 MWc.

L'installation bénéficiera des conditions climatiques particulièrement favorables de la Sierra andalouse : sa production estimée s'élève annuellement à 3,5 GWh.

* * *

SECHILIENNE-SIDEC (ISIN : FR0000060402 – SECH) est un producteur indépendant d'énergie, détenu à 43,10 % par Financière Helios. Le Groupe construit et exploite des centrales thermiques, éoliennes et photovoltaïques en Europe, dans l'Océan Indien et dans les Caraïbes pour une puissance totale en exploitation de 566 Mégawatts au 30 juin 2008.

* * *

Contacts

Relations Investisseurs

Séchilienne-Sidec
+33 (0)1 44 94 82 22

Citigate Dewe Rogerson
Agnès Villeret
+33 (0)1 53 32 78 95
agnes.villeret@citigate.fr

Relations Presse

Citigate Dewe Rogerson
Nicolas Castex / Servane Taslé
+33 (0)1 53 32 78 88 /94
nicolas.castex@citigate.fr / servane.tasle@citigate.fr

Plus d'informations sur le site www.sechilienne-sidec.com